
仁多地域学校再編統合推進委員会 

令和６年度第１回ＰＴＡ部会 

 

日時 令和６年６月４日（火）19：00～20:00 

場所 役場仁多庁舎４階大会議室          

 

部長あいさつ 

 

〔報告事項〕 

１ 服装について 

 〇仁多地域統合小学校児童の服装…制服とする 

 （経 緯） 

・４月  ５日：町長に対し、ＰＴＡ部会から児童の服装にかかる意見書を提出 

・５月１０日：町総合教育会議で、仁多地域統合小学校児童の服装について意見聴取 

 

〔協議事項〕 

２ スケジュールについて【資料１】 

（令和６年度） 

・制服デザイン  選考 

・体操服デザイン 選考 

（令和７年度） 

・ＰＴＡ組織・会則等検討 

・臨時ＰＴＡ総会にて説明 

 

３ 制服・体操服について 

  ・制服の参考価格について【資料２】 

・体操服の参考価格について【資料３】 

・制服・体操服の選考方法について【資料４】 

（参考：横田地域で決定した体操服） 

横田中学校と同じデザイン（校章なし、紺色系） 

理由：アンケート結果及び、中学校と同じデザインであれば、小学校、中学校の９

年間の中で購入予定を考えることができ、保護者の経済的負担の軽減につな

がるため。 

（教育委員会） 

  ・制服、体操服のデザインについては、令和７年度１年間だけ現小学校の制服を着る

という選択肢や、現行のものを引き続き新小学校で着るという選択肢等がある中で、

様々な選択肢がとれるようにスケジュールを考えると、９月末頃までには部会案を

まとめる必要がある。 

  ・事務局案としてアンケートの実施を提案し、アンケート案を提示。 



  ・仁多中学校は、仁多地域統合小学校の再編に合わせ、体操服の変更を検討されてい

る旨、情報提供。 

【出席委員発言要旨】 

  ・アンケートで制服のデザインを決定する場合、多数決で一番多いものとすると、今

まで協議してきた、ジェンダーレスや価格の観点を重視するという方向とは、全く

関係のない方向で決まってしまうのではないか。 

  ・ジェンダーレスの観点等をふまえ、アンケートから学生服タイプを除いて、イート 

ンタイプとブレザータイプの２択としてはどうか。 

  ・イートンタイプ、ブレザータイプについては、他のデザインも提供が可能か。 

   →（教育委員会）後日、改めて制服組合へ確認し、回答する。 

  ・仁多中学校は体操服だけでなく、制服についても変更は検討されているか。 

   →（教育委員会）後日、改めて中学校へ確認し、回答する。 

  ・制服について、保護者のほとんどは、学生服タイプをイメージしていると思われる

ため、アンケート前にイートンタイプとブレザータイプの２択としてよいか、地区

の保護者へ聞く場を設けたい。 

   →（教育委員会）次回の部会開催日７月１６日（火）までのところで、可能であれ

ば、他地区でも保護者の皆さんの意見を聞いて頂き、次回の部会で共有頂きたい。 

 

４ その他 

 〇第２回ＰＴＡ部会：令和６年  月  日（火）１９：００～２０：００ 

  ・協議事項： 

 


